



EDUCAR EN LA EMOCIÓN DE DESCUBRIR: DESENTERRANDO LOS ANTIBIÓTICOS DEL FUTURO

Jornada de Clausura del Proyecto de Innovación Docente
basado en aprendizaje-servicio **SWI@UCM**

Jueves 27 de abril de 2017

Salón de Grados "Rioz y Pedraja". Facultad de Farmacia,
Universidad Complutense de Madrid

-
- 17:00** Presentación del Acto y Resultados del Proyecto
- 17:30** *¿Pero por qué es tan difícil descubrir nuevos antibióticos?*
Fernando Peláez. Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas.
Presidente Electo de la Sociedad Española de Biotecnología.
- 18:00** *Aprendizaje-Servicio: Enseñanza y aprendizaje con impacto social.*
Lourdes García López. Facultad de Formación de Profesorado y Educación.
Universidad Autónoma de Madrid.
- 18:30** Entrega de Diplomas y Clausura.